



スクラム御前崎で教育を 教育長に河原崎氏が就任

新しい教育長に河原崎^{あき}全氏が任命され、4月2日、市長から辞令が交付されました。河原崎教育長は、県立高校、県教育委員会事務局などの勤務を経て、川根高校、相良高校の校長を歴任、この3月までは県立中央図書館長を務めました。「今までのさまざまな経験を生かして、子どもたちの健やかでたくましい成長のため、生涯学習・スポーツを楽しむ市民のために職務を全うしたい」と決意を語りました。



御前崎茶のPRはおまかせを 茶娘の8代目が決定

8代目となる御前崎茶娘の委嘱式が4月7日、市役所で執り行われました。茶娘は高校生2人を含む市内在住者や在勤者の女性10人に委嘱され、2年間の任期で御前崎茶をPRします。市茶業振興協議会会長の柳澤市長は「全国に御前崎茶のおいしさと魅力を発信してほしい」と協力を呼び掛けました。茶娘は同日、衣装の着付けやおいしいお茶の入れ方などを学びました。

地域ぐるみで高齢者をサポート 佐倉に第2層協議体発足

佐倉地区協議体の発足式が4月16日、佐倉公民館で開かれました。市内で4地区目となります。

生活支援コーディネーターに任命された加藤信明さん(佐倉三区)は「皆さんに作っておいてよかったと思われるようなものにしたい」とあいさつしました。協議体の発足により、地域で連携して高齢者の生きがいづくりを行うことや情報共有、生活支援など、地区での環境づくりが進むことが期待されます。



速く走れると気持ちがいいね 楽走講座、今年も盛況

走ることが好きな人に走り方やエクササイズのコツを教える「楽走講座」が4月18日、浜岡総合運動場で開催され、小学生から大人まで約70人が参加しました。市町対抗駅伝御前崎市チームの監督で、池新田高校陸上部顧問を務める清水^{あき}楽さんが、足の動かし方や腕の振り方などの練習方法を楽しく指導しました。参加者は「速く走るためのコツが分かった」と笑顔を見せました。